

## Petróleo: La buena, la mala y la fea para México

Por: [Mouris Salloum George](#)

Globalización, 17 de septiembre 2019

[Voces del Periodista](#) 17 September, 2019

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Petróleo y Energía](#)

*La mala, es que los señores de la guerra han encontrado en Medio Oriente otro pretexto para activar en cualquier momento el botón nuclear.*

Drones de fabricación y procedencia al parecer ya ubicadas plenamente, atacaron refinerías petroleras en territorio de Arabia Saudita, el mayor proveedor de crudo a los mercados occidentales. La macabra insidia, sin embargo, pretende señalar a Irán como responsable de los atentados y hacia allá apuntan los misiles de *los aliados*.

La *buena* es que, desquiciada la producción saudita, los precios del crudo se dispararon este lunes a niveles no registrados en tres décadas: El West Texas hasta casi 63 dólares barril. El Brent tocó el piso de los 70 dólares.

La *mezcla mexicana* se vería movida por inercia al alza. Noticia grata a los diseñadores de la Ley de Ingresos de 2020 en análisis en las cámaras legislativas federales.

### **Deuda para pagar la mitad de vencimientos inmediatos**

La *fea* es que Petróleos Mexicanos anunció el pasado jueves la oferta de *bonos de deuda* por un monto de 7, 500 millones de dólares. Serían para pagar deuda vieja mediante la *recompra* de papeles del orden de 5 mil millones de dólares (de 14 mil 700 millones de dólares pendientes), con vencimientos en 2020 y 2023.

La nueva subasta fue a plazos de 30 años, pero con tasas de interés de 7.7 por ciento, mínimo que aceptaron los cuatro agentes financieros extranjeros que intermediaron la operación.

El refinanciamiento de pasivos de la empresa productiva del Estado se consideró en Palacio Nacional un *éxito sin precedente* que expresa la confianza de los inversionistas no sólo en dicho corporativo público, sino en México.

Las calificadoras extranjeras de *riesgo país* no tienen la misma opinión que el gobierno federal, pero la cuestión es que el margen de contratación de débitos internacionales se está aplicando con el mismo criterio neoliberal: Nueva deuda para pagar *deuda vieja*. Un círculo vicioso que está patentado desde los años ochenta. No hay modo de cabrestrear.

**Mouris Salloum George**

**Mouris Salloum George:** *Director General del Club de Periodistas de México, A.C.*

La fuente original de este artículo es [Voces del Periodista](#)  
Derechos de autor © [Mouris Salloum George](#), [Voces del Periodista](#), 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)  
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Mouris Salloum](#)  
[George](#)

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)